

287

ELFSTROM (*Fritz-Gerhard*), Officier de la Force publique (Jönköping, Suède, 20.12.1860-en mer, 23.2.1897). Fils de Bernard et de Sjöberg, Hilda.

Engagé comme volontaire aspirant-officier au 13^e régiment de ligne suédois le 4 mai 1877, Elfström entre à l'école militaire de Stockholm en juillet 1878 et obtient le brevet de sous-lieutenant l'année suivante. Il est promu lieutenant en 1886. Recommandé par Dannfelt et par von Schwerin, consul de l'É.I.C. pour la Suède et la Norvège, à Lund, il est engagé comme lieutenant de la Force publique de l'État Indépendant au début d'octobre 1893 et arrive à Boma le 30. Désigné d'abord pour rejoindre l'expédition du Haut-Uele, il atteint en décembre la zone du Rubi mais à la suite d'une nouvelle désignation, revient au Stanley-Pool en janvier 1894. En juin, il descend malade à Boma et est affecté, après son rétablissement, à la batterie de Shinkakasa. Au mois de septembre 1895, le commandant Dannfelt qui commande la région de Kingila, demande que son compatriote soit mis à sa disposition et Elfström arrive à Lumingu, près de Kingila, le 17 octobre. Le 1^{er} janvier 1896, il est nommé capitaine de la Force publique et désigné, peu après, pour remplacer intérimairement le chef de l'important poste de Bulu. En décembre, il retourne à Kingila et, au début de l'année suivante, souffrant de violentes fièvres, il obtient l'autorisation d'aller se faire soigner à Boma. Il y arrive le 19 février 1897 et les médecins estiment son retour en Europe indispensable. Elfström quitte l'Afrique à bord de l'« *Albertville* » qui lève l'ancre le 23 février et succombe en mer. L'Étoile de Service lui avait été décernée.

6 avril 1950.

A. Lacroix.

Registre matricule n° 1169.